
Ofício nº. 422/2025 

 

Guarujá, 31 de março de 2024. 

 

À Câmara Municipal de Guarujá 

Ao Senhor Presidente da Câmara, Vereador Mário Lúcio 

 

Ref.: Solicitação de adiamento da votação do Projeto de Lei Complementar nº 

003/2025 para ampla discussão e debate com a sociedade 

 

A AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva, inscrita no CNPJ 42.510.375/0001-41, 

presidida pelo Eng. José Manoel Ferreira Gonçalves, juntamente com a AMAAG – 

Associação dos Moradores das Astúrias e Galhetas, inscrita no CNPJ 

33.095.070/000120, representada pela presidente Izabella Margonari, a AAJV - 

Associação dos Amigos do Jardim Virgínia Enseada, inscrita no CNPJ 

46.835.187/0001-44, representada pela presidente Joyce Helena De Carvalho, a 

Associação dos Amigos Comerciantes e Moradores da Praia do Tombo, representado 

pelo presidente Giancarlo Paschoal, a SAG – Sociedade Amigos do Guaiuba, inscrita 

no CNPJ 49.207.038/0001-29, representada pela presidente Ana Maria Aun, a 

Sociedade Amigos da Enseada – SAE, inscrita no CNPJ 46.851.226/0001-05, 

representada pelo seu presidente José Eduardo Buitron, a AOG – Associação dos 

Quiosqueiros, Permissionários, Concessionários da Orla do Município de Guarujá, 

inscrita no CNPJ 04.450.502/0001-75, e as demais associações por nós representadas, 

vêm, por meio deste, respeitosamente, solicitar o adiamento da votação do Projeto 

de Lei Complementar nº 003/2025, a fim de garantir uma ampla discussão e debate 

com a sociedade. Consideramos essencial que este projeto, que altera e acrescenta 

dispositivos à Lei Complementar nº 297, de 28 de dezembro de 2021, seja analisado 

de forma aprofundada, permitindo a participação efetiva da população e das 

entidades representativas. 



Além disso, solicitamos que seja agendada uma audiência pública para tratar 

deste importante tema, permitindo uma discussão mais ampla com a sociedade. 

Acreditamos que a audiência pública, como ferramenta de participação popular, é 

essencial para garantir a transparência e a legitimidade do processo legislativo, 

assegurando que os cidadãos possam expressar suas opiniões sobre a proposta e 

influenciar nas decisões que impactam diretamente a comunidade. 

As audiências públicas são fundamentais para a discussão de questões de 

interesse público relevante, permitindo a participação ativa de cidadãos, órgãos e 

entidades públicas ou civis. Elas desempenham um papel vital na democratização 

do processo legislativo, possibilitando uma análise mais aprofundada das propostas 

em tramitação. 

Cientes do compromisso desta Casa Legislativa com a transparência e o bem-

estar da população, colocamo-nos à disposição para colaborar no que for 

necessário na construção de soluções que atendam aos interesses da nossa cidade 

e de seus cidadãos. Solicitamos a concessão de espaço para manifestação ao final 

da sessão, a fim de apresentarmos a Vossas Excelências nossas justificativas e 

considerações. 

Certos de poder contar com a atenção e o apoio de Vossas Excelências, 

subscrevo-me com os melhores cumprimentos. 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 

 

IZABELLA MARGONARI 

Presidente da AMAG – Associação dos Moradores das Astúrias e Galhetas 

 

 

JOYCE HELENA DE CARVALHO 

Presidente da AAJV - Associação dos Amigos do Jardim Virgínia Enseada 

 



 

 

GIANCARLO PASCHOAL 

Presidente da Asso. dos Amigos Comerciantes e Moradores da Praia do Tombo 

 

 

ANA MARIA AUN 

Presidente da SAG – Sociedade Amigos do Guaiuba 

 

 

JOSÉ EDUARDO BUITRON 

Sociedade Amigos da Enseada – SAE 

 

 

AOG – Associação dos Quiosqueiros, Permissionários, Concessionários da Orla do 

Município de Guarujá 


